



## TRABAJADORES DE LA EMT



15-16/12/2022

### IGUALDAD... NO "IGUAL DA"



I  
N  
F  
O  
R  
M  
A

ÚNETE A  
NOSOTROS



Seguimos con el análisis de los datos facilitados – *debemos añadir que con cuenta-gotas* - por la empresa. En **CSIT UNIÓN PROFESIONAL - UP Sindicato de Transportes** estimamos que dichos datos son insuficientes para realizar un diagnóstico completo en materia de igualdad dentro de la plantilla de EMT. Parece que, para la empresa y para algún otro sindicato, el Plan de Igualdad es más un "Plan de igual da" que un verdadero y necesario Plan de Igualdad. Y aunque el juego de palabras pueda parecer divertido a algunos, para nosotros y para los trabajadores y trabajadoras de nuestra empresa no lo es.

Desde **CSIT UNIÓN PROFESIONAL - UP Sindicato de Transportes** seguimos revindicando la ausencia de datos cruciales para llevar a cabo un diagnóstico claro de la situación actual en EMT. Quizás esa foto que se obtendría con esos datos, resulta muy incómoda para algunos políticos, consejeros y/o directores de la empresa. En **CSIT UNIÓN PROFESIONAL - UP Sindicato de Transportes** entendemos que la confección de este Plan debe hacerse sin prisas y con un exhaustivo análisis de situación. Sin embargo, por parte de la empresa se está pretendiendo realizar con una celeridad que no se corresponde con la envergadura y seriedad que requiere. Podemos entender que, tras el tirón de orejas que la Inspección de Trabajo dio a la empresa - *con amenaza de sanción incluida* -, ésta tenga prisas por cerrar este capítulo. Para **CSIT UNIÓN PROFESIONAL - UP Sindicato de Transportes**, organización sindical que apuesta por la igualdad total, estas prisas no están justificadas ni eximen de aportar todos los datos necesarios. Por ello, hemos solicitado estos datos como organización, ya que desde la mayoría de la Mesa de Igualdad han entendido que hay temas que no les parecen importantes.

Nuestra organización tiene una dilatada experiencia en análisis y creación de Planes de Igualdad, como por ejemplo en el Ayuntamiento de Madrid o en varios estamentos de la Comunidad de Madrid, por esto tenemos una visión más amplia de los elementos necesarios y esperamos poder convencer al resto de la Mesa de la necesidad de tener todos y cada uno de los datos necesarios para la confección de un completo y adecuado Plan de Igualdad en EMT.

Si no nos facilitan la documentación necesaria tendremos que acudir, una vez más, a la Inspección de Trabajo para que sea esta quien determine o aclare dicha situación. Desde **CSIT UNIÓN PROFESIONAL - UP Sindicato de Transportes** tenemos claro que **solo seremos firmantes de un Plan completo y negociado, nunca impuesto**, acorde a una sociedad pública de más de 9800 empleados/as.

### TALLERES

Desde **CSIT UNIÓN PROFESIONAL - UP Sindicato de Transportes** seguimos exigiendo a la empresa que dé solución a los numerosos problemas con los que nos encontramos a diario en el departamento de talleres en todos los centros de operaciones.

Venimos insistiendo, en los últimos comunicados, en la necesidad de la incorporación inmediata de los especialistas de taller que se encuentran aprobados y en bolsa. Es innegable que falta personal en todos los departamentos de talleres en todos los centros de operaciones.





La empresa ha comenzado a cubrir el departamento de Avituallamiento y Limpieza con trabajadores con IPT con una jornada diaria de 3 horas y 45 minutos. Estos "arreglos empresariales" son parches que solucionarán muy poco debido al duro trabajo que se realiza diariamente. Pero no todo son malas noticias; la empresa ha empezado a impartir los cursos de repostado, cursos que venimos exigiendo a los mandos de dicho departamento desde hace un año.

Los problemas en Fuencarral - Elipa siguen sin solucionarse. Desde que se inauguró la nueva nave de electromecánica no se han corregido las deficiencias de las instalaciones. El suelo sigue con desniveles, las goteras parecen cascadas que forman charcos cerca de los cuadros eléctricos con el peligro que conlleva, las puertas están más tiempo abiertas (por rotura y no reparación) que cerradas, hay ratas en el almacén y así un sinfín de incidencias sin resolver mientras la gerencia sigue mirando a otro lado sin dar soluciones.

Desde **CSIT UNIÓN PROFESIONAL - UP Sindicato de Transportes** seguimos luchando para que den la ropa que falta por entregar. No debemos tampoco olvidar que la empresa tiene de plazo hasta el 31 de diciembre para dar una solución al tema de la lavandería. No vamos a permitir más demoras a este reiterado incumplimiento de Convenio por parte de la empresa.

### ¿NUEVA PISCINA EN APARCAMIENTO DE FUENCARRAL?

Desde **CSIT UNIÓN PROFESIONAL - UP Sindicato de Transportes** ya denunciamos el estado en el que se encontraba, y se encuentra a día de hoy, el aparcamiento exterior del centro de Operaciones de Fuencarral, convertido en un auténtico barrizal. En su día ya vaticinamos lo que pasaría - y viene pasando - cuando llegasen las lluvias. Sin embargo, el responsable de este centro desoye todas nuestras propuestas e indicaciones al respecto, intentando eludir su responsabilidad en la supuesta falta de colaboración y ética de los trabajadores de este centro, con argumentos como que "vamos muy rápido y hacemos rodadas, frenamos bruscamente, etc.". Lo que no quiso entender, y esperamos que entienda ahora, es que esta explanada es un barrizal y que se debe poner remedio de forma urgente a esta delirante situación.

**CSIT UNIÓN PROFESIONAL - UP Sindicato de Transportes** solicitamos, y lo volveremos a hacer si es necesario ante los organismos competentes en materia de seguridad y salud, la adecuación inmediata de esta pista a unos estándares mínimos de seguridad y confort - *las instalaciones de los vigilantes son deficientes y no cuentan con calefacción* – dando en la superficie una capa de asfalto o de grava compactada. No se puede seguir obviando un problema que puede ver hasta el más ciego.

### CIRCLASSICA

ÚNETE A  
NOSOTROS



Desde **CSIT UNIÓN PROFESIONAL - UP Sindicato de Transportes**, ya hemos hecho las gestiones oportunas para que 658 afiliados y sus familiares tengan sus entradas para los pases especiales que hace en exclusiva **CSIT UNIÓN PROFESIONAL**. En breve nos pondremos en contacto con los afiliados que han solicitado las entradas para facilitárselas.



Esperamos que disfrutéis, un año más, de este maravillo espectáculo que de manera exclusiva ofrecemos a nuestra afiliación, y que cuenta con un considerable descuento por entrada de más del 70%.

**CSIT UNIÓN PROFESIONAL - UP Sindicato de Transportes: SIEMPRE CONTIGO**